

NOMBRE DEL ALUMNO: RAFAEL RODRIGUEZ RAMOS

NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA DEL CARMEN CORDERO

MATERIA: SEMINARIO DE TESIS

FECHA DE ENTREGA: 29/03/2021

UNIDAD 4

La importancia de la Investigación en la Universidad

En este primera actividad me gustaría plasmar un poco sobre los temas designados ya que son temas muy precisos tratare de ser lo más sincero posible a la hora de escribir tomare conceptos sobre mis autores de confianza.

Empezare escribiendo sobre la importancia de la investigación es la universidad cabe aclarar que es de severa importancia además de ser un pilar en nuestra formación, en el mundo actual, el verdadero ejercicio de la libertad y la soberanía está en el conocimiento, se necesita la ciencia para disminuir los límites de la ignorancia y aumentar la capacidad para resolver los problemas.

La investigación nos ayuda a formar profesionales imaginativos que puedan innovar y crear una de las funciones fundamentales de la Universidad es propiciar la generación de nuevos conocimientos mediante la investigación en ocasiones podemos ver que La fusión universidad e investigación básica provoca elevados costos y para muchos no aporta resultados útiles, rentables, capaces de producir recursos para las universidades. Un argumento recurrente para criticar la investigación en las universidades consiste en decir que la mayor parte de sus resultados no se aplican, son por tanto inútiles y no reportan beneficios a la sociedad, he de mencionar que no comparto ese punto de vista ya que la investigación rentable se apoya en resultados menores, que a su vez se apoyan en otros aún más minúsculos. La investigación rentable y útil es la cima del iceberg, un iceberg que emerge gracias a un montón de resultados sin aplicación por tanto ambos tipo de investigaciones son importantes.

Además las universidades deberían desempeñar un rol central y todos sus cargos académicos deberían ser investigadores que se preocupen por llevar un buen control.

Ahora bien un beneficio que trae la investigación es la estimulación el pensamiento crítico, la creatividad y es a través de ella, que el proceso de

aprendizaje se vitaliza y se combate la memorización, que tanto ha contribuido a formar profesionales pasivos, pocos amantes de la innovación, con escasa curiosidad e iniciativa personal. La investigación es de importancia vital en los estudios de postgrado, no es posible tener egresados de alto nivel si no se investiga.

Es tan importante que me atrevería a decir que el éxito de un país no solo se debe al buen manejo de las políticas macroeconómicas, a decisiones empresariales adecuadas o a oportunidades del mercado nacional e internacional, sino que también dependen del conocimiento de las personas y como logramos eso con la investigación lo que trato de decir es con personas mejor preparadas.

Ahora bien nos preguntamos de donde viene la investigación pues es un principio de nosotros como personas tener curiosidad por las cosas que desconocemos Este contacto con el medio es justamente la Observación que es el motor de todas nuestras acciones, generándonos una curiosidad ante un estímulo nuevo y despertándonos la necesidad de realizar una Investigación al respecto, una tarea que se repite no solo en nuestra vida cotidiana y en todo momento, sino también el paso fundamental y el inicio de toda investigación.

"La investigación es el modo mediante el cual el ser humano puede aprender algo nuevo o algo que desconocía y es por eso que termina resultando importante y central en la vida humana ya que asegura que el conocimiento es infinito" (DR JULIO BONO2014).

Yo entiendo que el tiempo le permitió complejizar cada vez más el modo en que investiga y allí es cuando surge el concepto de la investigación ya que se siguen determinados pasos y se comprueba o refuta permanentemente lo aprendido, es decir, el conocimiento no se da como eternamente concluyente.

Si bien en este trabajo es una introducción para encaminarnos al conocimiento sobre una materia que tengo la certeza que toda persona sea estudiante de una universidad necesita totalmente utilizar la investigación.